
Se oggi in questo mondo c’è tanta confusione 
in ogni ambito, ciò deriva dal fatto che gli 
uomini annunciano soltanto un evangelo 
sociale. Difatti, ognuno vuole sentire parlare 
di amore, di felicità, di pace e, nel contempo, 
continuare a vivere nei peccati e nei piaceri di 
questo mondo. 
 
Lo sapete che, in questi tempi della fine, 
l’Evangelo del Regno (Matteo 24:14) è stato 
annunciato con potenza? Lo sapete che Dio 
ci ha mandato un profeta e che Egli l’ha 
confermato con segni, miracoli e guarigioni? 
 
L’11 giugno del 1933, mentre W. Branham 
stava battezzando la 17 persona nel fiume 
Ohio - U.S.A., migliaia di persone hanno 
potuto vedere una Luce splendente apparire 
nel cielo con un boato, e udire una Voce 
uscente da questa Luce: “Come Giovanni il 
Battista è stato inviato quale precursore 
della prima venuta di Cristo, così il 
Messaggio che ti è stato dato sarà un 
precursore della seconda venuta di 
Cristo”.  
 
(Foto del 24 Gennaio 1950 in Huston – Texas.) 
 

Dappertutto nel mondo, egli ha parlato con il 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Ogni volta Dio ha 
dimostrato che ciò che annunciava era vero. 
Per mezzo del suo ministero ci sono state 
sette risurrezioni, di cui cinque hanno avuto 
persino una conferma medica con certificati e 
documenti. Decine di migliaia di ciechi dalla 
nascita, sordomuti, zoppi, malati terminali di 
cancro o TBC sono stati guariti, sono 
ricresciute perfino membra del corpo. Gesù 
ancora oggi fa questo! 
 
Il 28 febbraio del 1963, gli apparve una 
costellazione di sette Angeli e gli fu ordinato: 
“Va’ verso levante e torna a Jeffersonville 
da dove sei venuto, perché è ormai giunto 
il tempo di aprire i Sette Suggelli”. 
(Apocalisse 6:1-17) Quando questi angeli 
salirono in cielo, formarono una Nuvola 
misteriosa che perfino la scienza non ha 
saputo spiegare, poiché era troppo in alto per 
formarsi umidità a 40 km da terra. La 
fotografia sotto di questa Nuvola ci mostra 
bene il volto di Cristo all’interno, rivolto in 
basso verso destra, gloria a Dio! 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

“Uscite da 

 

 Babilonia,  

 

 o popolo Mio”. 
                  

 

 

 

 



INVITO PER TUTTI 

 

  (Foto Bibbia) 

 

“Uscite di mezzo ad essa, o popolo Mio, e salvi 

ciascuno la propria vita davanti all’ardente ira 

dell’Eterno”.                       
 (Geremia 51:45) 

 

Carissimo/a  lettore/ice, 
il tempo scorre velocemente verso il ritorno 
del Signore così come le Sacre Scritture ci 
hanno annunciato da molto tempo (II Pietro 3°). 
Oggi nella molta “confusione” ci si potrebbe 
chiedere dove sia la Via giusta che porta al 
Cielo, poiché ogni religione afferma di essere 
quella “via”. L’unica VIA giusta (Isaia 35:8) si 
trova nella santa Parola di Dio (Giovanni 14:6). 
Sappiamo bene che la via larga porta alla 
perdizione come Gesù ci insegnò, ma la Via 
angusta è quella che porta al Regno dei Cieli 
(Matteo 7:13-14), ed è l’unica da prendere. 
In ogni tempo, il Signore misericordioso 
(Efesini 2:4), ha mandato un messaggero-
profeta per aiutare il popolo di Dio. Sono di 
esempio il tempo di Noè, il tempo di Mosè, il 
tempo di Elia ed Eliseo, ed ancora nel tempo 
di Giovanni Battista ed altri. Lo ha fatto anche 
nel nostro tempo, poiché visto che l’uomo può 
dimenticare (Giacomo 1:24), Dio invece no 
(Ebrei 6:10a). Così anche oggi ci ha mandato 
un profeta come promesso nelle varie Sacre 
Scritture (Aggeo 1:13; Amos 3:7, Abdia 1:1, e II 
Cronache 36:15-16; Matteo 23:34°; Atti 3 :19-21). 
Dio che non muta (Malachia 3:6), continua ad 
avvertirci con i Suoi messaggeri-profeti in ogni 
epoca (Apocalisse 1:20 e 5:6). Riguardo al 
nostro tempo ci sono delle profezie che si 
dovevano adempiere con la venuta d’un 

profeta-messaggero. Infatti in Malachia 4:5-

6, il Signore promise che avrebbe di nuovo 
mandato un uomo con il ministerio di Elia. Il 
nome di questo profeta è William Marrion 
Branham, un uomo umile in cui Dio ha fuso la 
Parola e la potenza dello Spirito Santo.  
Tramite il Messaggio di questo profeta, il 
Signore Iddio ci ha chiamati ad uscire fuori da 
tutta la confusione babilonica che oggi viene 
diffusa come cristianesimo, e dalla trinità che 
è falsa e non è scritta nella Bibbia (Ap. 16:13-14) 
L’Apocalisse ci ha profetizzato della grande 
meretrice Babilonia e delle sue figlie che 
avrebbero inebriato gli abitanti della terra 
(Apocalisse 17:3), come oggi accade. Chi sia la 
Babilonia da cui il Signore ci ammonisce ad 
uscire, tutti sanno che è la Chiesa Cattolica 
Romana (anche storicamente è dimostrabile); 
e le sue “figlie” pochi sanno (Apoc. 2:22-23) 
sono le varie chiese denominazionali, che 
come la loro madre, hanno abbandonato la 
Parola di Dio per dei dogmi, credi e precetti 
mai insegnati nel Vangelo. Fin dai tempi di 
uomini di Dio come J. Wycliffe, J. Hus, G. 
Savonarola, M. Lutero, F. Melantone, U. 
Zwingli, G. Calvino, J. Bunyan, J. Wesley, C. 
Finney, C. H. Spurgeon ed altri, siamo stati 
avvertiti in queste cose. [Richiedi i libri gratuiti: 
“Babilonia la Grande”, o le “Sette Epoche della Chiesa”. - Ed.] 
Allora il Signore in Apocalisse 18°, con Voce 
di comando, è costretto a chiamare il Suo 
popolo fuori da tali organizzazioni, affinché 
l’ira ardente che pioverà sulla terra, come 
detto nelle Scritture, non cada sul Suo popolo. 
Come Israele in Egitto non venne colpito 
neanche da una piaga lanciata dal profeta 
Mosè, così il popolo di Dio nel Tempo della 
Fine, non sarà toccato neanche da un flagello 
apocalittico tramite i 2 Testimoni di Apoc. 11° 
Tramite questo semplice trattato, è nostro 
grande desiderio amico/a, che lo Spirito Santo 
parli al suo cuore, poiché il Signore ama 

coloro che ascoltano e mettono in pratica la 
Sua Parola (Giovanni 14:23-24; Giacomo 1:22-25). 
Sono a disposizione moltissime prediche del 
profeta e fratello Branham trascritti in italiano, 
romeno, francese, spagnolo, inglese ed altre 
lingue. Tutto viene distribuito gratuitamente 
affinché il popolo del Signore sia avvertito 
prima dell’adempimento della profezia di 
Apocalisse 18:4-8. Veramente con un amore 
intenso per tutti, affermiamo: “Uscite da essa, 
o popolo Mio” (Apocalisse 18:4a).    
In questa lettera, che non appartiene a 
nessuna religione o denominazione, ma è 
semplicemente Cristiana, non si è potuto 
dire tutto, visto che ci sono altri passi della 
Bibbia. 
Saremo veramente felici di averla con noi per 
un incontro e per approfondirci ancora di più 
sul Messaggio dell’Evangelo. 
C’É UNA DOMANDA PER TUTTI: GESÙ STA 
TORNANDO, SEI TU PRONTO AD 
INCONTRARLO? DIO VI BENEDICA!  
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IL MESSAGGIO DI DIO 

http://www.branham.it 


